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С честью, по-стахановски выполним 
клятву уральцев товарищу Сталину

По примеру Андрея Куликова

Горя желанием лучше помочь фрон
ту, передовики производства еще уси
леннее стали применять методы много
станочного обслуживания и совмеще
ния профессий, развили новые, заме
чательные формы стахановского дви- 

• жения. В промышленности появились 
.многостаночники, тысячники, фронто
вые бригады, агарковские- методы ра
боты. У пае на стройке зародилось 
шалаепское движение.

Все это помогло неизмеримо поднять 
производительность труда, экономить 
во всем и, с меньшим количеством лю
дей и материальных средств восстанав
ливать и реконструировать новые за
воды и этим давать Красной Армии 
все больше боевой, самой совершенной 
техники и одержать всемирно-истори
ческую победу над немецко-фашшт- 
екими и японскими империалистами.

(В дни мира, как и в дни войны, 
трудящиеся нашей области решают 
все боевые задачи иод знаменем своей 
священной клятвы товарищу Сталину.

Подписывая новогодний отчет ураль
цев вождю, наши строители взяли на 
себя конкретные обязательства. Одна
ко коллектив Свердлоискпромстроя -пло
хо выполняет свои обязательства. Зна
чительная часть их в течение 10 ме
сяцев не выполнена, чем создалось 
угроза невыполнения клятвы товарищу 
Сталину,

Программа за К) месяцев выполнена 
только на 80,6 процента, произво
дительность труда поднялась на 123 
процента, ©место 130 процентов, при. 
пятых в обязательствах.

Совершенно не чувствуется никакой 
борьбы за снижение себестоимости 
строительства, которая снижена- за 10 
месяцев только на 4 процента, вместо 
взятых 10 процентов.

Забыли строители о сооружении 
собственного клуба и детского садика. 
План по жилстроительству но суще
ству сорван — выполнен всего только 
на 36 процентов.

Выполняет обязательства, 
данные товарищу Сталину
Коллектив бетонно-арматурного заво

да готовится к подписанию отчета 
уральцев товарищу Сталину.

Рабочие и инженерно-технические ра
ботники завода проводят большую ра
боту по выполнению взятых на себя 
обязательств. До октября выполнение 
годового плана было под угрозой. Но, 
перевыполнив Задание октября на 50 
процентов, мы получили возможность 
досрочно, выполнить годовой план.

На завод приходили новые рабочие. 
Вначале они не выполняли заданий, 
но после .прикрепления их к кадровым 
стахановским бригадам они быстро ос
воили новую работу.

Развивая шалаевское движение, мы 
добились высоких показателей про
изводительности труда. В среднем 
выполнение норм выработки по заводу 
доведено до 135 процентов.

Наш коллектив добьется выполнения 
своих обязательств, данных товарищу 
Сталину.

И, ЛЯП И ЧЕВ—начальник завода.

102 процента годовой
программы

Колл ек тир ремонта» -мекали чес х!аго 
завода, борясь за выполнение своих 
обязательств, 20 ноября выполнил 
годовую программу ,на 102 процента.

Н. АРХИПОВ—начальник завода.

О заводе шлакоблоков разговоров 
было много, о пуске его много было 
принятых решений, но они до сих пор 
не выполнены.

Механизация отделочных .работ толь
ко внедряется. Колхозы Зайковского 
района электрифицированы. Урожай в 
подсобных хозяйствах собран, но кар
тофель полностью на участки не заве
зен.

Причиной невыполнения обязатель
ств по-прежнему является слабая ра
бота конторы технического снабжения 
автотранспорта, слабая работа произ
водственных предприятий и недоста
точная организация труда на участках.

Оставшиеся дни до подписания от
чета товарищу Сталину необходимо 
использовать с максимальным напря
жением, чтобы исправит!, положение, 
имеющееся сейчас у нас в тресте.

Постройком, секретари парторгани
зации’ и председатели цеховых комите
тов должны развернуть соревнование 
среди коллективов за право первой 
подписи новогоднего отчета уральце® 
товарищу Сталину, организуя стаха
новцев на высокопроизводительный 
труд но примеру Галины Булатовой и 
знатного каменщика Андрея Куликова, 
воспитавшего десятки тысячников.

Неплохо работали строители в дни 
войны. Они показывал п образцы высо
кой производительности труда, добива
ясь перевыполнения плана строитель
ства. Сейчас строители Свердловск, 
промстроя в оставшиеся дни года 
должны напрячь все свои силы, энер
гию I! знания для того, чтобы выпол
нить свои обязательства и не опозорить 
себя перед вождем народов товарищем 
Сталиным.

Строители С-верщовскпрометрояГ Вы
ше знамя стахановского движения! 
Вперед за новые. победы, за честь 
первыми подписать годовой отчет 
уральцев любимому вождю я учителю 
товарищу Сталину!

Восемь норм в смену
26 ноября.на участие тов. Сиякае- 

ва 4-го стройуправления 50-леший 
штукатур то®. Прапасяин иа штукатур
ке здания (Управления Стердаовсклром- 
етроя сделал 114 метро® штукатурных 
работ, выполнил 815 Ирвдентов, зарабо
тав за смену 111 рублей >56’ копеек.

Тщательно была <ироведена подготов
ка рабочего места. Накануне были пос- 
тавлещы лейа, расставлены шптатур- 
ные ящики для алебастра, бочки для 
®оды.

Хорошая организации труда обеспе
чила, бесперебойною работу и дала ре
кордную ©ырабютоу.

Ф. ЛЕСНЫХ—мастер.

Годовая программа выполнена
Слово, данное вождю, монтажники 

сдержали. 21 ноября они выполнили 
годовой план, дав сверхплановую эко
номию свыше 10 процентов.. Выполне
ние норм в целом по конторе состави
ло 168 процентов. Мастерская метал- 
лакоиструкций, обеспечивая выполнение 
монтажного плана, сверх плана изго- 
тоэила 300 тонн троллейбусных мачт 
для Свердловска и 300 газогенератор, 
вых бункеров для сельского хозяй
ства, и выполнен ряд других работ.

Лучших ггОказателей доились сГО-

Ознакомившись с результатами ра
боты ленинградского каменщика Андрея 
Куликова, который выполнил 12 (норм 
по кладке кирпича, наши строители 
решили попробовать свои Шлы/

27 ноября встал на вахту камен
щик I стройуправления ШадаШи Алек- 
рей Александрович.

Накануне 50 процентов шлакокамней 
было завезено и разложено на лесах в 
штабеля, с разрывом в один метр для 
ящиков с раствором. Остальной камень 
подеиалси тачками в процессе кладки. 
Раствор подвозился на самосвалах в 
горячем состоянии и сваливался в 
утепленный закрытый ящик, откуда 
тачками подвозился к рабочему месту.

Последователи
Галины Булатовой
Вместе, со всеми уральцами коллек

тив' 1сто|лярно-сборочного цеха дерево- 
поклялся 

ловы-
комбината■; обделочного

: товарищу Сталину непрерывно 
(шать производительность труда, сни- 
(жать себестоимость продукции и север. 
| шенствовать свою квалификацию.
| Обращение городского слета стаха
новцев и почин бригады Галины Була
товой заставили многих ’ рабочих по
думать о лучшей организации труда. 
Первой откликнулась на почин Галины 
Булатовой молодежная бригада тбв. 
Четверикова в количестве 5-тй человек.

Они отказались от руководства квали
фицированных учителей и. самостоятель
но взялись за работу. В первые же дни 
бригада добилась хороших показателей. 
Она выполняет задание на 135—150 
процентов.

Бригада тов. Осинцева за первую 
половину ноября выполнила норму на 
230 процентов. Бригада тов. Астафьева 
дает 154 процента, а тов. Соколов- на 
152 процента!.;

Хорошо работают молодые столяры 
тт. Самодуров и Костылев.

И. ГИЛЕВ—нач. цеха

Слово сдержали
Коллектив авторемонтной мастерюкой 

в ноябре» получил срочное задание по 
ремонт)- пяти тазогйиераторных а|вто- 
машин для Алапажкого лесоучастка.

ЭДы обязались это задание выполнить 
^срочно к 28 ноября. За период работы 
авторемонтная мастерская имела боль
шие затруднения в материалах и за
пасных деталях так, как отдел снаб
жения не обеспечил нас ничем.

Несмотря на всевоэможные произ
водственные затруднения, коллектив на
шего предприятия слово одержал. К 
28 ноября были отремонтированы 
©ее астомашины.

П. ЛЫСОВ—начальник 
авторемонтной мастерской.

хановцы: тт. Фардыголла, Агеев, Плюс
нин, Зонин, Чернов и Савельев, элек
тросварщик тов. Резников. Своим само
отверженным трудом они во многом 
сЛсс^твовали успёшнЬй работе кол
лектива.

Вооруженный опытом 'многолетней ра
боты по строительству заводов Урала 
и умением преодолевать трудности 
коллектив готов, для решения произвол, 
ственных мовых задач.

Ю. БРОНИН—начальник 
монтажной конторы.

Укладка раствора велась ковшом лапа- 
той «Мальцева», камень подавался 
предварительно п раскладывался На
стене по фронту работ. Кладка оделась 
под причалку. Таким образом, тов. Шад
рин выложил 82,2 жвадратЕых метра 
стены, затратив иа это 2,41 ’челове(ко- 
часа на один квадратный метр, что со
ставило 1425 процентов нормы. Качест
во выполненной кладки хорошее. За 7 
часов Алексей Шауран заработал 296 
рублей.

Успех то®. Шадрина не будет преде
лом, его почин подхватят лучшие ка
менщики треста.

Н. КОЛУПАЕВ—-ст. нормировщик.

Великий почин 
товарища Емельянова

Коллектив З'га участка 2-го строй
управления на прютэводстеенном кхюе- 
Щании бригадиров и мастеров обеудил 
выполнение плана по жилищному стро
ительству за 10 месяц«® и взял на 
себя конкретное обязательство.

Ко дню подписания рапорта това
рищу Сталину мы должны выполнить 
слезающие работы: подготовить иод 
штукатурные работы дом «А», в ог- 
.давяом закончить строительные работы 
дож# «В», уложить 900 кубометре® 
бутобетона по домам «Д» и «Б», эа- 
кенчить работы по 'бетонированию фун
дамента детского сада и (уложить 200 
кубометров шлакобетонных камнай, ®ы- 
иожщть Строительные работы кинотеат
ра -.«Темп» и индивидуальных домов, и 
отдать их в эксплоатадию.

Коллектив участка мобилизуй ' ■ 
<®сп силы для выноженяя Ымженяых 
работ и призывает управление |прейз- 
водственных предприятии, транспортную 
контору и отдел снабжения, создать все 
необходимые условия для работы.

26 ноября мы услышали .о. выдаю
щемся рекорде кровельщика то®. Парти-- 
на, который выполнил норму на 2840 
процЙ’ов, а 27 ноября 
нашего участка Семен Романович 
Емельянов побил рекорд тс®. Партина, 
да® на шшферной кровле 3270 (прощен* 
тов. За 6 часов 30 минут то®. Емелья- 
но® уложил 3.92 квадратных метра ши
фера.

Велйкий почин тов. Емельянова, под
хватят лучшие строители нашего уча
стка- вс,ех профессий.

В. БОГУСЕВИЧ—начальник участка.

2870 процентов 
нормы за 6 часов

26 ноября, ©Став на стах-аногежую 
вахту, лучший кровельщик города то®. 
Партии, работая в паре с тов. Кузне
цовым на покрытий (кровли волнистым 
шифером, установил рекорд йроиашда- 
тельноэти труда, выполнив (норму на 
2870 процентов.

За б- часов 15 минут тт. Партин р 
Кузнецов (покрыли 656 квадратных ме
тров кровли. Каждый кровельщик за- 
рЩ|5отаит по 241. рублю.

Хорошо -была организована подготов
ка рабочего места,- шифер был заранее 
поднесен и нарезан.

А. ПАВЛОВ—зам. (начальника 
4-го стройуправления.
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Итоги месячника
Смотр организации труда и заработной 

платы проходил в период предоктябрь
ского соцсоревнования и помог участ
кам повысить производительность труда. 

Хорошо провели общественный смотр 
1, 2 и 4 стройуправления^ а также уп
равление подсобных предприятий.

В первом строительном управлении 
производительность труда поднялась на 
18 процентов, выполнение норм увели
чилось на 4 процента, заработная плата 
рабочих—на 8 процентов. Месячный 
план строительным управлением был 
выполнен на 118 процентов. Число не
выполняющих норм резко сократилось.

Во 2-м строительном управлении на 
участке, где прорабом тов. Богусевич, 
охват прогрессивно-сдельной и аккорд
ной оплаты составил 70 процентов. Если 
невыполняющих норм раньше здесь 
имелось 98, то теперь только 21.

Работники стройуправлений внесли 
много рационализаторских предложений. 
Большая часть их уже внедрена,

Прекрасные образцы труда показали 
передовые люди нашей стройки, На 25 
процентов был перевыполнен план на 
Шарташском каменном карьере, где на
чальником тов. Чичерин, и в Монтажной 
контсре, где начальником тов, Бронин.

Рекорд каменолома тов, Янусь явил
ся началом повышения производитель
ности труда передовых рабочих. После- 
рекорда тов. Яцусь мы услышали о 
рекорде бурщика тов. Фатахова и ка
менолома тов, Алдыберганова, Значи
тельно повысили производительность 
труда тт. Шорин и Мурсабаев, .доведя 
выработку до 535 процентов дневного 
задания. Женщина-дробильщица тов. 
Смолина выполнила норму на 660 про
центов.

ла период смотра было уделено много 
внимания организации рабочего места, 
внедрению стахановского инструмента и 
мелкой механизации. Заблаговременная 
выдача нарядов дала возможность под
нять производительность труда и выпол
нить месячный план.

Надо закрепить эти достижения. 
Нельзя забывать о выполнении годового 
плана, о выполнении клятвы, данной 
товарищу Сталину, До конца года оста
лось немногим более месяца. В этот 
короткий срок мы должны шире раз
вернуть социалистическое соревнование, 
напрячь все свои силы и добиться 
права первой подписи в отчете ураль
цев товарищу Сталину.

В своей работе мы должны добиться 
внедрения метода Андрея Куликова и 
Галины Булатовой. Вместе с тем, нам 
нужно повседневно улучшать условия 
труда и бытовые условия рабочих. Мы 
должны организовать работу так, чтобы 
каждый рабочий выполнял план, повы
шал свою квалификацию, Мы должны 
уплотнить рабочий день?

Цеховые партийные и профсоюзные 
организации обязаны следить за ходом 
соревнований, регулярно проверять соц
договора, поддерживать каждого ини
циативного работника на повышение 
производственных показателей, поощрять 
его,

Т. БАКУЛИН—зам. председателя 
постройкома.

С жилищно-коммунальной конференции
Ма-днях при постройкоме Состоялась 

Жилищно-коммунальная конференция. С 
докладом о состоянии жилищно-комму
нального хозяйства выступил замести
тель начальника части тов. Нейштадт.

Задачей работников жилищно-комму
нального отдела является создание 
уютного, чистого и теплого жилья для 
строителей. Жилищно-коммунальным 
отделом за истекший год была проде
лана значительная работа. План ремон
та общежитий перевыполнен. Произве
ден капитальный ремонт 35 общежитий 
на сумму 4000 тысяч рублей и на 130 
тысяч рублей произведено различного 
текущего ремонта.

К зиме подготовлены все общежития. 
Пополнен инвентарь и постельные при
надлежности. Отремонтированы прачеч
ная и баня, оборудованы дополнитель
ные сушилки, кипятильники, камеры 
хранения. Отведены помещения для 4-х 
красных уголков, Много сделано и по 
внешнему благоустройству рабочего по
селка.

Указав на недостатки в работе жи
лищно-коммунального отдела, тов. Ней
штадт говорит, что основным здесь яв
ляется малое количество жилой площа
ди и совершенно неудовлетворительное 
техническое состояние зданий барачного 
типа, срок износа большинства которых 
истек и многие из них пришли в вет

Агитколлектив готовится к выборам 
в Верховный Совет Союза ССР

Хорошо проводит политике-массо, 
вую работу по подготовке к выборам

Верховный Совет Союза ССР. агиТ. 
коллектив первого строительного уп
равления.

Руководителе^ агитколлектива тов. 
Клюшииченко Составлен месячный 
план работы, По"участкам создано 10 
групп, половина из них уже закончила 
изучение «Положения о выборах». Все
го охвачено изучением «Положения» до 
300 челзвек.

К подшефным общежитиям и жилым 
домам прикреплены политорганизаторы, 
агитаторы и беседчики—их 20 человек. 
Выделено 6 человек докладчиков. Каж
дый из них готовит доклад на опреде
ленную тему и с этим докладом вы
ступает во всех прикрепленных обще, 
китиях,

Работа в общежитиях
За монтажной конторой закреплены 

для агитационно.массовой работы 5 и 6 
общежития Экскаваторного поселка. 
Для этой работы на каждое общежитие 
выделены политорганизаторы и подго
товленные агитаторы. Руководят агита
ционной работой пт. Бронин и Чунарев.

Задачами агцтколлектива сейчас яв
ляется подготовка трудящихся к выбо
рам в Верховный Совет СССР.

Для хорошей работы политорганиза
торам и агитаторам необходимо иметь 
агитационную литературу, тогда мы 
сможем добиться, чтобы жильцы под. 
шефных общежитий хорошо знали Кон
ституцию СССР и «Положение о вы. 
борах».

н. ТВПЛОУХОВ —парторг,

ОСВАИВАЮТ НОВУЮ ПРОФЕССИЮ
Подхватить почни Галины Булатовой, 

упорно совершенствовать свое мастер
ство, добиваться отличного знания сво. 
его дела—вот задача, стоящая перед 
каждым передовым рабочим.

Почин Булатовой подхватила брига
да мостовщика тов. Малоземова. Под 
руководством лучшего каменщика пер. 
вого строительного управления тов. 
Потапова они осваивают новую для них 
профессию каменщика —- кладку стен 
из шлакоблоков.

Мостовщики внимательно слушают

Забота о семьях
В помощь семьям военнослужащих и 

инвалидам Отечественной войны коллек
тив ремонтно-механического завода от
числил полдневный заработок, выразив
шийся в сумме 2029 рублей, •

Постройкомом для завода было выда
но 5 пар детских и 2 пары дамских 
валенок. Многим семьям к празднику 
были выделены американские подарки. 
8. кубометров дров вывезено четыре.м 

хость. План нового жилищного строи
тельства ,в 1945 году не выполняется.

Выступающие в прениях товарищи 
указали на ряд недостатков, имеющих
ся в общежитиях и в работе жилищно- 
коммунального отдела.

— Во многих общежитиях холодно,, 
грязно и неуютно,—говорит тов. Шара
пов.—Строители стремятся к выполне
нию производственной программы, а ра
ботники коммунального хозяйства не 
обеспечивают их нормальными бытовыми 
условиями. На ремонт израсходовано 
много средств, а качество ремонта не 
везде хорошее. Баня на Шарташском по
селке отремонтирована так, что в ней 
невозможно вымыться—холодно.

— Плохо заботятся работники комму
нального отдела о демобилизованных,— 
говорит тов. Полугромов.—Я, старый 
кадровый работник треста, вернулся с 
фронта. С 10 ноября хожу от одного 
начальника к другому и не могу полу
чить квартиры. Демобилизованным дол
жны быть созданы все элементарные 
бытовые условия,

—- Наши рабочие испытывают боль
шую нужду в жилплощади,—-говорит 
председатель построечного комитета 
тов. Бобров.—Есть много семей в 7—8 
человек, которые живут в 12-метровых 
комнатах. На Экскаваторном поселке 
Ю матерей с детьми живут в одной

Особенно активно работает тов. 
Большаков,, Он уже провел 4 занятия 
по изучению «Положения о выборах» и 
2 занятия по изучению доклада това
рища Молотова. 32 человека изучают 
«Положение» и доклад под руководст
вом тов, Большакова.

Тов. Колупаев совмещает производ
ственное обучение, он проводит занятия 
по техминимуму с политико-массовой 
работой. Эту работу он проводит ; с 
бригадой наших рабочих.

Организованы и работают 3 агитпункта, 
которыми руководят тт, Дубровский, 
Борешко и комсорг Никитина.

Опыт работы агитколлектива первого 
строительного управления надо перене
сти на другие участки нашего строи
тельства.

Изучаем „Положение 
о выборах“

В кружке текущей политики на пер
вом строительном управлении периоди
чески проходят занятия по ознакомле
нию с «Положением о выборах в Вер
ховный Совет СССР». Кружок посе
щают свыше 30 человек рабочей моло
дежи.

Особенно активное участие в работе 
кружка принимают комсомолки тт. Ба
тина, Ярыгина и Плотникова.

На.днях в кружке проведена читка 
доклада товарища Молотова. После за
нятий кружковцы проводят беседы на 
строительных участках и в ©бщежи. 
тиях.

А. БОРЕШКО—предцехкома.

опытного каменщика и во всем старают
ся перенять высокопроизводительные 
приемы. Тов. Потапов хорошо отзы
вается о работе своих учеников.

Главное в любом деле—старание, — 
говорит ом.—Если человек действует 
напористо в достижении поставленных 
перед ним целей, он всегда будет 
иметь успех.

Своих учеников тов. Потапов хвалит 
за то. что качество их работы хорошее.

В. ^БАЖЕНОВ—прораб.

военнослужащих
семьям. Эта работа была проделана в 
ноябре перед праздником Великого Ок
тября. (

В третьей декаде ноября для семей 
военнослужащих намечено вывезти еще 
20 кубометров дров. С овощной базы 
ОРС’а для семей защитников Родины 
получены картофель и капуста.

С. ПОШЛЯКОВ—мастер.

комнате. Необходимо строить жилье для 
своих строителей, Управляющие домами 
должны проявлять заботу о нуждах 
рабочих. В некоторых общежитиях теп
ло, чисто„ уютно, а это во многом 'зави
сит от управдомами. Хорошо живут ра
бочие в общежитиях на Экскаваторном 
поселке, где управляющими тт. Тройнин 
и Круговой, на Северном поселке—уп
равляющая тов. Русакова и на Рабочем 
поселке, где управляющим тов. Симо
ненко.

В этом году должно начаться строи
тельство детсада. Ибо многие матери, 
которые хотят работать, не имеют этой 
возможности, так как им негде оставить 
детей. В общежитиях не экономится 
топливо, не применяются заменители. 
Все еще много расходуется дров.

На конференции выступил секретарь 
партбюро тов. Мотылев. Он говорил о 
том, что надо радиофицировать все квар
тиры общежития. Но пока имеется все
го 40 репродукторов. Жилищно-бытовая 
комиссия при постройкоме работает сла
бо, не дает раз’яснений рабочим на все 
возникающие у них вопросы: Работники 
жилищно-коммунального отдела должны 
добиться, чтобы все общежития были 
приведены в культурный вид.

В прениях выступили такие тт. Клюш- 
ниченко, Герасимов, Бакулин, Борешко, 
Копелюшин и другие.

А. ШЕМЕТИЛО,

Письма в редакцию

О работе кружка 
самодеятельности

Второй год я участвую в самодея- 
тельнрсти клуба СвердЛовск^роМстро^.

Сцена меня увлекает с самого детст
ва. В специальном заведении не было 
возможности учиться. Но ведь элемен
тарные знания можно получить и рабо
тая в самодеятельности. А у нас вот 
этого как раз нет. С какими знаниями 
я пришла в клуб, то за полтора года 
ничему здесь не научилась.

Я считаю, что все-таки руководите
ли должны давать материал для высту
пления, а не любители должны выдумы
вать из головы. А у нас получается 
так: мы сами услышим ту или иную 

I песенку по радио, на концерте, напа. 
' мять заучиваем мелодию, текст и ис- 
! полняем здесь в нашем рабочем клубе. 
( Это совсем неверно, что перед рабо- 
। чей массой можно исполнять все и как 
| копало. Вот в клубе-то для рабочих 
и нужно показывать хорошие номера. 
Когда же у нас будут настоящие руко
водители, у которых мы можем учить
ся работать?

Зачастую бываю? и такие случаи. Бук. 
|вально за несколько часов перед 
. <аким-нпбудь заседанием, конференцией 
|мы готовимся к концерту. Разве это 
правильно? Нет, нелравилньо! Профес
сиональные артисты и то проводят 
ежедневные репетиции, а нас выпуска
ют на сцену с таким мнением: что, мол, 

,с них— «са^одеятелей» спрашивать.
Нет, товарищи, так дальше работать 

| нельзя. Пора взяться за дело серьезно. 
С нашим коллективом работать можно, 

| ио сейчас все зависит от руководства’ 
Партийная и профсоюзная организации 

! должны обратить на нас внимание.
I
| Е. МОСКВИНА—член

кружка самодеятельности.

Ротман—бездельник
Есть у нас еще и такие рабочие, 

которых не затрагивают общественные 
интересы.

В столярне сборочном цехе дерево
обделочного комбината работает столяр 
Ротман. На-днях он за 8-часовой рабо
чий день навесил только две форточки 
и заработал 3 рубля 30 копеек. 17 но
ября он выполнил норму ниже всех 
рабочих цеха. Коллектив нашего цеха 
надеется, что тов. Ротман не будет 
подводить цех и станет активным уча
стником его производственной жизни.

И ГИЛЕВ—начальник цеха.

Еще о транспорте
Некоторые работники aвтотpaнcпqpт-' 

юй конторы недобросовестно относятся 
к своей работе.

На 1-м строительном управлении 
вместо 6 автомашин, полагающихся 
.то разнорядке, обычно работает 3—4, но 
и эти машины задастую не отрабатыва
ют полной смены.. На место работы ма
шины должны приходить в 8 часов, а 
они почти каждый день опаздывают на 
1—2 часа. 10 ноября шофер тов. Киле- 
ба прибыл в 9 часов 35 _минут, 14.ro— 
в 11 часов—и это не единственный слу- 

‘чай, , ’
Иногда во время работы машины ухо

дят на ремонт, порой шофера приез
жают на участки, не имея пропусков 
в завод. Поэтому строители не могут 
использовать машины по назначению.

Часто машины-самосвалы. приез
жают на участок с испорченными кузо
вами и при перевозке раствора 20—30 
процентов, его теряется по дороге.

Такое безответственное- отношение к 
работе автотранспортная контора долж
на изжить.

Нельзя не отметить хороших работ
ников транспорта: это шофера тт, Берлин
цев и Серебряков, Они понимают важ
ность доставки Во-время строительных 
материалов на участки,

Л. РОЗЕНБАУМ—мастер'^

Вр. и. о. ответственного редактора 
Е. Б. КАЛИНОВСКАЯ.
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